
 
 

 

みんなで考えよう 一宮の未来! 

合併の行方を左右する重要な議案が審議されます。 

8/20(月)一宮町臨時議会を傍聴しましょう！ 

8/15 付 「住民投票の実施に関する要望」に対する 

近藤町長からのご回答 

●住民投票は？ 

「実施しません」 
 

●住民説明会は？ 

「8/26 に実施」 
 

 

※皆さまのご意見をお寄せ下さい！ 
 近藤町長は4,640名の町民の願いを聞き入れてくれませ

んでした。これから私たち町民はどういった道を進むべき

か、皆さまのご意見をお聞かせ下さい。 

 ご意見は、お名前とご住所をお書き添えの上、郵送また

は、ご意見回収箱（裏面に地図）に投函していただきます

ようお願いいたします。また、左記へお電話、ＦＡＸにて

ご連絡いただいても結構です。 
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村
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５
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否
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８
月
２
０
日
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月
）
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後
２
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宮
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臨
時
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が
開
か
れ
ま
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。
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６
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・
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ろ
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合
併
の
行
方
を
大
き
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左
右
す
る
非
常
に
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要
な
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会
で
す
。
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非
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っ
て
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の
皆
さ
ん
の
決
断
を
見
守
り
ま
し
ょ
う
。
（
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も
傍
聴
で

き
ま
す
。
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・4,640 名の署名より周辺

市町村長との関係の方が

大切という回答 

メールでも受付けております。： miraino1nomiya@yahoo.co.jp 

・協議会で決まったことを

報告。 

・町民の意見を反映させる

機会はありません。 

私たち住民の思いは尊重されないのか。皆さまのご意見をお寄せ下さい。 

TEL, 
FAX TEL 



ここが変だよ！合併協議 
～合併協議会の問題点～ 

 

1. 茂原市中心の協議会運営 
 「茂原市中心」は協議会を構成する委員の定員数に現れてい

ます。茂原市が 13 人に対して、各町村は 5 人ずつに過ぎませ

ん。解散した旧協議会では各市町村 6人ずつと対等の関係でし

た。実際に協議で異論が出ても、数で勝る茂原市が中心となっ

て強引に押し切ってしまう場面が何度も見られました。 

 

2. まず合併期日ありき 

 予め設定されていた平成 20 年 4 月 1 日に何が何でも合併し

なければならないことによる弊害が出ています。膨大な協議項

目を短期間で消化するため、十分に議論を尽くして合意が形成

される前に議決してしまうケースが多くありました。また茂原

市の抱える債務問題についても、とうとう最後までその不安を

払拭することはできませんでした。 

 

3. 大事なことは新市に先送り 

 「健康保険税」、「介護保険料」をはじめとする住民生活に関

わる重要事項の多くが「新市において調整する」とされ、どう

なるのか不透明なまま新市に先送りされています。「住民のた

めの合併」を謳いながら、合併後の住民生活をはっきりと提示

しないまま合併協議は終ろうとしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

[送付先、連絡先] 未来の上総一宮をつくる会 代 表 馬淵 昌也  一宮 3604-1 ☎(42)4211 

副代表 藤乗 一由  一宮 2933  ☎(42)6068 

〒299-4301

ご意見回収箱はこちら 

１
２
８
号

藤
乗
宅

署名回収箱 

一宮駅前 

１
２
８
号

一
宮
駅 

※国道 128 号「一宮駅前」交差点 

※このほか、土地改良組合石碑から東浪見方面へ

 ４００ｍ、齋藤農園前にも回収箱があります。

皆さまのご意見をお寄せ下さい。 

 

            

            

            

            

            
 
お名前：              
ご住所：               
電話(差し支えなければ)：          

カンパのご協力をお願いいたします。 
当会は、多くの皆さまのご寄付に頼って運営しております。 

ご理解とご協力を、よろしくお願い申し上げます。 


